



Laboratorio Musicale – “De La Calle al Sueño”

Me selecciono y me canto a mi mismo – Autor: Francisco Javier Echenique Báez

Interprete: Francisco Javier Echenique Báez (Chaca man)

Rap: La idea de hacer la selección de mis canciones, me encantó al principio, cuando realmente tuve que enfrentarme a mi musa y comenzar a escoger, comprendi que casi siempre es tan difícil encontrar como renunciar, y en este proceso hay dos elementos que son inseparables, tuve entonces que acudir a mis preferencias sentimentales, al recuerdo de tantos que han escuchado sobre mis canciones, mis colegas, mis conocidos y confiar en la buena voluntad de mis visiones, es decir, confiar en las vivencias y creencias de la calle, de modo que aquí esta el arte rítmico, y la selección de mis composiciones, relatadas en mis titulares sin faltar ni ofender a nadie, los escribo para defender las cosas que amo, las ideas que sustento, para cantar o entristecerme en el largo y complejo minuto de la humanidad que nosotros nos empeñamos en llamar vida.

Estríbillo: La melodía se transforma en la niñez, no es cuestión de ser o no ser, es aprender crecer más que todo saber que en esto soy dueño aquí les va otra dedicada de la calle al sueño...